

## LA DIACONIE

**Une Rencontre – une  
Relation – un  
Relèvement**

« Venez, et vous  
verrez »

Liturgie du dimanche  
14 janvier (Jn 1,35-42)

*Un monde nous est donné, un monde à aimer...  
« C'est lorsque les humains touchent le fond qu'ils  
se ravissent et qu'ils finissent par remonter à la  
surface »*

*Elie Barnavi, ancien ambassadeur d'Israël en  
France*

# Solidaires

**N'OUBLIE PAS LES PAUVRES. SOUVIENS TOI  
DU CHRIST.**

Janvier 2024

## ZOOM

**Xénophobie, homophobie, islamophobie,  
grossophobie... et maintenant la  
pauvrophobie qui se répand : des maladies  
graves qui gangrènent nos sociétés. Une  
seule thérapie : l'amitié sociale pour nous  
guérir et nous sauver de nos divisions. Alors  
qu'en cette nouvelle année nous retrouvons  
la santé du cœur !**

## AGENDA

### Association "DIS-MOI"

Un collectif unissant ATD Quart Monde, Secours Catholique, Secours Populaire, Croix Rouge, CCAS du Puy-en-Velay et le Conseil Départemental s'est constitué en 2016.

La question de départ était la suivante : "Pourquoi les pauvres ne sont-ils jamais sur scène ?"

C'est ainsi que le projet est né !

Seize intervenants artistiques ont répondu présent à l'appel pour accompagner des personnes vivant la précarité : ainsi grâce à la culture, la création s'exprime, la parole s'ouvre, des liens naissent... et puis, plus concrètement, chaque année, un spectacle est créé pour la Journée Mondiale du refus de la Misère.

Pour en savoir plus : [projetdis-moi@gmail.com](mailto:projetdis-moi@gmail.com)

## INFORMATION

**Le mardi 23 janvier 2024**

Le département écologie et grande pauvreté d'ATD Quart Monde organise une rencontre en visioconférence de 19h à 21h avec le reporter spécial des Nations Unies, Olivier de Schutter, autour de son livre "Changer de boussole".

Pour s'inscrire :  
[departement.ecologie@  
atd-quartmonde.org](mailto:departement.ecologie@atd-quartmonde.org)

